

CONTENIDO PATROCINADO

# El Valle se mueve con la energía de Celsia

Así es el abanico de oportunidades que ofrece Celsia a sus más de 650.000 clientes en la región.



Compartir



Guardar



Reportar



Portada



Foto: \_\_\_\_\_

RELACIONADOS: [PUBLIREPORTAJE](#)

Por: **CONTENIDO PATROCINADO** | 24 de julio 2020 , 12:24 p.m.

Cuando los empresarios de otros países o departamentos buscan establecer sus plantas en el Valle de Cauca, siempre preguntan por el acceso y la estabilidad del servicio de energía. Y gracias a los altos estándares de calidad que demuestra Celsia, el departamento tiene un argumento más para atraerlos y enamorarlos: esta región tiene uno de los mejores servicios de energía del país. Y esto es gracias a un robusto plan de arquitectura de red y a inversiones que Celsia, la empresa prestadora del servicio en 39 municipios del departamento, realiza año tras año.

## Temas relacionados

[PUBLIREPORTAJE](#) 12:00 A.M.

**Escuela Naval de Cadetes vincula doctorado a su oferta académica**

[PUBLIREPORTAJE](#) 11:57 A.M.

**La Universidad de los Andes rastrea la COVID-19 con innovador proyecto**

[PUBLIREPORTAJE](#) 11:19 A.M.

**Trabajamos todos los días para que las cosas pasen: Banco de Occidente**

En 2019, Celsia invirtió más \$207 millones en obras de mejoramiento de subestaciones y redes de distribución de media y alta tensión, con lo cual se logró que sus más de 648.000 clientes tuvieran menos interrupciones (índice SAIDI) y menos cantidad de horas al año sin el servicio de energía (índice SAIFI).

Cetsa, compañía con la Celsia atiende los mercados de Tuluá y San Pedro, ha logrado ubicarse en los últimos años como la empresa con mejores indicadores del país con un promedio de 2,79 interrupciones veces/año y 2,97 horas sin energía al año. Esta

calidad en el servicio atrae inversión, promueve desarrollo y facilita la calidad de vida, no solo para los habitantes, sino para los empresarios.

### **Innovación con energía solar**

Hoy, muchos conjuntos residenciales, fincas y empresas pueden tener sus paneles solares para autoabastecerse con energía limpia, obteniendo un doble propósito: ahorrar en gastos y proteger el medio ambiente. Celsia se encarga de todos los trámites y asuntos técnicos, asesorando cada paso para que el cliente economice y tome la opción más conveniente.

Además, el Valle del Cauca será recordado en la historia de la energía en Colombia por ser el departamento pionero en el que se “prendió” la primera granja de energía solar a gran escala vinculada al Sistema Interconectado en Colombia: Celsia Solar Yumbo, que tiene una capacidad de 9,8 MW, y que hoy le entrega energía limpia y renovable a la planta de producción de Postobón Yumbo, una de las más modernas de Latinoamérica.

A la fecha, Celsia tiene en operación 26 proyectos solares, en varias modalidades y tamaños como granjas, pisos y paneles ubicados en techos, que representan 18,08 MWp de energía solar. Y están en desarrollo otros 27 proyectos que representan 54 MWp. Con estos sistemas se están dejando de emitir al año en el departamento 9.122 mil toneladas de CO2.

### **La Movilidad eléctrica “a la mano”**

La masificación del uso de vehículos eléctricos es la clave para el desarrollo del sector, tener ciudades con aire más limpio, consumos energéticos más racionales y ahorros significativos para los usuarios. Por eso, Celsia avanza en consolidar un ecosistema que promueva e impulse el uso de este tipo de movilidad amigable: estaciones de recarga, cargadores para los hogares, buses eléctricos y movilidad personal.

En el Valle la compañía tiene 6 estaciones de carga para vehículos eléctricos con 17 cargadores para todo tipo de vehículos. También es aliado del MIO de Cali con 26 buses eléctricos y 13 cargadores, y puso a disposición de los colaboradores un bus eléctrico que los moviliza desde el sur de Cali a la sede ubicada en Yumbo.

Además, Celsia, Bancolombia y Sura se unieron para crear **Muverang**, que une la experiencia y el conocimiento de las tres compañías para ofrecer una movilidad eléctrica ágil, inmediata, segura, y amigable para las empresas y personas. Esta iniciativa ya está operando en Cali.

En [www.tiendacelsia.com](http://www.tiendacelsia.com) los vallecaucanos tienen a un clic 21 modelos de bicicletas y motos eléctricas, cargadores para hogares y electrodomésticos eficientes.

### **Tecnología de punta para los clientes**

En Yumbo opera el más moderno centro tecnológico de monitoreo y control de activos del país y Suramérica. Se trata de un gran cerebro tecnológico en el que la compañía hace seguimiento a la infraestructura eléctrica, la seguridad de las instalaciones y la atención y gestión a los clientes las 24 horas del día los 365 días de año, tanto en

Colombia como en Centroamérica.

Esta edificación obtuvo la certificación LEED Oro, gracias a su moderna tecnología, espacios de avanzada y parámetros amigables con el medio ambiente.

### Alianzas para el desarrollo social

Las empresas del Valle no sólo mueven la economía, sino que también son aliados del desarrollo social. Gracias a esa fortaleza y unidad, esta red empresarial se unió en #UnaSolaFuerza, iniciativa liderada por Propacífico, y pudo hacer importantes aportes durante la contingencia por covid-19.

Celsia donó \$2.100 millones con los cuales se compraron 23 respiradores para la Fundación Valle del Lili y un robot para acelerar las pruebas del covid-19. Asimismo, fue posible llevar más de un millón de insumos de bioprotección a 56 hospitales y centros de salud de 42 municipios del Valle y alimentos a más 73.000 familias vulnerables.

**El dato:** El programa ReverdeC, con el cual se sembrarán 1 millón de árboles por 10 años, lleva más de 4 millones de árboles sembrados y cuidados en la región.



#### DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

## Empodera tu conocimiento

CONTRALORÍA 11:47 A.M.

De cada 100 procesos judiciales en 2019, 50 quedaron pendientes

DIAN 11:40 A.M.

Los pasos y documentos para declarar renta sin salir de casa

RECLUTAMIENTO DE MEN.. 10:34 A.M.

Llamado a 14 ex-Farc en caso de reclutamiento de menores está en firme

COLPENSIONES 10:29 A.M.

No hubo traslados del régimen privado hacia Colpensiones

## Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA

META 12:22 P.M.

Video: denuncian cambio de cadáveres en el hospital de Acacias, Meta

OVNIS 12:17 P.M.

Video: ¿Inmovilizaron un Ovní en Cali? Esta es la historia

GOBERNADOR DE ANTIOQUI 12:11 P.M.

'Me contagiaron con una chocolatina': Gobernador de Antioquia